
3. ÜL- Teambesprechung 2020 - Protokoll vom 22. September 20:00-21:30 Uhr 
 
Teilnehmer: Hermann Wandel 
  Florian Welzmiller 
  Oliver Hendrichs 
  Yarum Park 
  Perry Griffin (Protokollführer) 
   
 
Agendapunkte 
 

1. Aktuelles aus der Trainingsgruppe U18/20 Männer/Frauen – Oliver 
2. Aktuelles aus der Trainingsgruppe WJU16 – Hermann 
3. Aktuelles aus der Trainingsgruppe WKU12/WJU14 – Perry 
4. Aktuelles aus der Trainingsgruppe MJU14 – Yarum 
5. Aktuelles aus der Trainingsgruppe MWKU12 – Florian 
6. Bene-Nachfolger für LA-Webside-Zuständigkeit 
7. Infos/Kommentare zu folgenden Punkten der 2. ÜL-Besprechung vom 22.07.20: 

 
 Hallenzeiten-Thematik 
 Kommunikation mit dem Hauptverein 
 Infrastruktur 
 Trikots 

________________________________________________________________________________ 
 
1. Aktuelles aus der Trainingsgruppe U18/20 Männer/Frauen – Oliver 
Ziel: Schwerpunkt auf Mehrkampf. Grundlagentraining im Winter/Frühjahr, auch turnerische 
Elemente. Erstellung von Makrotrainingsplänen. Nun wieder mehr Trainierende (Leo & Andi 
wieder dabei). Im November Beginn der C-Trainer-Lizenz-Ausbildung für Oli. 
 
2. Aktuelles aus der Trainingsgruppe WJU16 – Hermann 
Vorbereitung für Bayerische Mehrkampf-Meisterschaften in Regensburg (3. Oktober). 4 Teilnehmer 
geplant. Training wurde aufgestockt auf 3x die Woche. Weitere Aktivitäten in der letzten Zeit sind 
der Wettkampfberichterstattung auf der Website zu entnehmen. Momentan insgesamt 8 
Schülerinnen in der Trainingsgruppe. Training in der Realschule auch wieder möglich. 
 
3. Aktuelles aus der Trainingsgruppe WKU12/WJU14 – Perry 
Seit Ende der Sommerferien wieder voll im Training. Ein potentieller Neuzugang aus einer 
Trainingsgruppe in Oberhaching, Schnuppertraining bereits durchlaufen, wird sich in Kürze 
anmelden. Momentan dann insgesamt 10 Schülerinnen. Nächstes Wettkampfziel: Teilnahme an 
Werner von Linde Sportfest 
 
4. Aktuelles aus der Trainingsgruppe MJU14 – Yarum 
Langfristiges Ziel: Etablierung einer „Leistungsgruppe“. Gruppe ist deutlich gewachsen, insgesamt 
nun 14 Schüler. Einige der Schüler jedoch noch sehr verspielt und idealerweise bei Flo anzusiedeln. 
Rückkehr zu einem späteren Zeitpunkt nicht ausgeschlossen.  
  
5. Aktuelles aus der Trainingsgruppe MWKU12 – Florian 
Momentan 10 Schüler, teilweise schwer zu „bändigen“. Unterstützung  nach wie vor gewünscht 
(siehe letzter Agenda-Punkt). 
 
 



6. Bene-Nachfolger für LA-Website-Zuständigkeit 
Yarum bekundet grundsätzliche Bereitschaft zur Nachfolge. Hermann würde ihn dabei unterstützen. 
Zunächst unverbindliche Befassung mit dem Thema. 
 
7. Infos/Kommentare zu folgenden Punkten der 2. ÜL-Besprechung vom 22.07.20: 
 
 Hallenzeiten-Thematik 
 Flo/Yarum: Montag SFZ (1 Drittel für 2 Gruppen) 16.30 - 18.00 -> Training für 

rund 25 Schüler/innen mit unterschiedlichem Leistungsniveau unmöglich! 
Handlungsbedarf (#Flo/Yarum fragen bei Sebastian Gallus an, ob weiteres Hallendrittel 
zur Verfügung gestellt werden kann bzw. alternativ #Anfrage Flo für seine Gruppe in 
der Mittelschule, hier allerdings fehlende Geräte)  

 
 Oli H.:  Montag im SZF 1 Drittel von 18-19 Uhr und Freitag im SFZ 1 Drittel  

19:30-21:30 Uhr. Wunsch von Oli: Tausch Hallenzeiten Montag mit Freitag. #Oli H. 
klärt nochmal mit seiner Gruppe ab, ob das späte Freitagtraining in Ordnung wäre. 

 
 Kommunikation mit dem Hauptverein 

Ohne direkte Kommunikation mit dem Verein oftmals keine Lösung zu erreichen, bei intern 
nicht zu lösenden Problemen muss - unter Einbeziehung von Ingo Stolle - direkt mit 
Sebastian Gallus Kontakt aufgenommen werden. 

 
 
 Infrastruktur 

Die generelle Verantwortung für bestehende Anlagen wie Stabhochsprunganlage, 
Hochsprunganlage, Diskusnetz, Kugelstoßanlage ist weiterhin ungeklärt. Sebastian Gallus 
ist hier momentan um Aufklärung bemüht. Zumindest konnte geklärt werden, dass die 
Bahnumrandung der Gemeinde gehört. 

 
 Trikots 

„schwarz-grüne“ Variante von Panzeri wird präferiert  # Oli H. kümmert sich um aktuelle 
Prospekte und klärt via Andi / Kilian ob langfristige Liefermöglichkeiten von Panzeri in den 
nächsten Jahren ohne Design-Änderungen zugesichert werden können. Ggfs. Unterstützung 
von Frau Gräfe (Grafikdesignerin) bei Designfragen. 

 
 
Unterstützung für Flo’s Gruppe 
 

• Nach wie vor Unterstützung für die Gruppe von Florian gesucht 
Benjamin Bitterwolf  als Option für mögliche Unterstützung entfällt nun, da inzwischen 
zu LG Stadtwerke München gewechselt. Eventuell Gewinnung von Pascal oder einer der 
Eltern aus Flo’s Gruppe zur Unterstützung. 
# Flo  fragt bei Pascal und den Eltern seiner Gruppe an, ob ggfs. assistiert werden kann. 

 
 
Die 4. ÜL.-Teambesprechung findet im Dez. 2020 statt. Organisation und Protokoll: Yarum Park 


